

Errata

Objekttyp: **Corrections**

Zeitschrift: **Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique**

Band (Jahr): **39 (1910)**

Heft 5

PDF erstellt am: **28.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Genève. — Le corps enseignant des écoles primaires du canton a tenu sa conférence générale bisannuelle le 23 décembre dernier, à l'Aula de l'Université, sous la présidence de M. le conseiller d'Etat Rosier, chef du département de l'Instruction publique. Ce dernier a fait diverses communications relatives à l'activité des écoles et aux projets mis à l'étude par le Département; puis, M^{me} Tissot, institutrice à Montbrillant, a lu un rapport sur l'enseignement de la composition française à l'école primaire. L'auteur a recommandé, dans ses conclusions, de favoriser la justesse de l'expression chez l'enfant.

Vaud. — M. P. Decker, professeur à l'Ecole cantonale de commerce, est nommé professeur d'histoire et de géographie aux écoles normales, en remplacement de M. Maillefer, municipal.

France. — MM. Charles Benoist, Aynard, Emmanuel Brousse et plusieurs de leurs collègues progressistes et modérés viennent de déposer une proposition de loi tendant à ce que les instituteurs publics soient à l'avenir nommés par les recteurs d'Académie et non par les préfets.

— Le nombre des étudiants étrangers à l'Université de Paris était de 457 il y a vingt ans, en 1888-1889; de 1,174 il y a dix ans, en 1898-1899; il était de 3,326 en 1908-1909; rien que dans les cinq dernières années il a doublé, puisqu'il n'était encore que de 1,633 en 1904-1905.

Ces étudiants viennent de toutes les parties du monde; d'Angleterre, 115; des Etats-Unis, 107; d'Egypte, 165; de la Roumanie, une cliente fidèle, 233; d'Allemagne, 231; d'Autriche-Hongrie, 139; de Russie, 1,356.

ERRATA

Dans l'article *Au bord de la Sarine*, publié dans le dernier numéro,
au lieu de

... déambulant à la brume...

... des débris divers passent rapidement ballottés et tangents...
lisez

... déambulant à la brune...

... des débris divers passent rapidement ballottés et tangants...
